



# MI PROYECTO DE VIDA CON CALIDAD



**ESCUELA PRIMARIA**  
HILDEBRANDO S. GARZA SEPÚLVEDA  
C.C.T. 19EPRI131T

2006

GARCÍA, NUEVO LEÓN MÉJICO



García se localiza en las coordenadas 25°49' latitud norte y por 100°35' longitud oeste, a una altura de 697 metros sobre el nivel del mar. Limita al norte con Mina, General Escobedo e Hidalgo, al sur y este con Santa Catarina y al oeste con el estado de Coahuila.

García cuenta con una población de 250,00 habitantes el cuales 49.7 son mujeres y el 50.3 son hombres

# “MI PROYECTO DE VIDA CON CALIDAD”

## MISIÓN

Consientes de la realidad que vivimos, para lograr una transformación en las familias, primero elaboramos un Programa que fomentara los valores y la cultura de calidad a través de conferencias, pláticas, folletos y revistas y con los alumnos realizamos campamentos que dieron el resultado esperado, pero aún así nos faltaba identificar, analizar y atender las necesidades sociales de la comunidad educativa como seguridad, pandillerismo, drogadicción, violencia, discriminación y fomentar la participación de campañas de salud como vacunación.

Nos vimos en la necesidad de iniciar con un Programa titulado Unidos se Estudia, promoviendo que todos los Padres de Familia tengan estudios de Primaria y Secundaria, nos apoyamos con la Sociedad de Padres de Familia y con el Consejo de Participación Social arrojándonos resultados favorables.

## **VISIÓN**

Con lo antes mencionado puedo afirmar que los alumnos cuyos padres se superan en el ámbito educativo son quienes apoyan y supervisan el avance de sus hijos en la escuela, cuentan con bases para poder apoyarlos y participar directamente en su aprendizaje; se convierten en actores activos en el proceso de desarrollo y superación de cada uno de los integrantes de su familia.

Inmerso en lo antes mencionado expreso que viven en la práctica de los valores como responsabilidad, la confianza en ellos mismos y por ende en la superación del núcleo de la sociedad que es la familia.

## OBJETIVO

Nuestro objetivo es que disminuyera la violencia familiar, mejoró la autoestima, ayudó a la convivencia familiar, aumento de puesto y salario en la empresa en la que laboran, mejoró la relación con sus hijos y aprovecha con más eficacia su tiempo libre y el resultado que es de aplaudirse se CONSUME MENOS BEBIDAS ALCOHÓLICAS.

Otro de los objetivos de alta importancia para este gran Proyecto, es de que se han sumado Empresas, la Secretaría de Educación Pública, así como Instituciones Gubernamentales como es, el Municipal, Estatal y Federal, pero con gran satisfacción les decimos que contamos con 1,125 alumnos que cursan la Preparatoria todos los domingos de 08:00 a 12:30 con las reglas establecidas, comprometiéndose a la siguiente normativa:

- Presentarse en la Institución con pantalón de mezclilla y camisa blanca.
- Respetarse entre ellos mismos y fomentar el compañerismo y recalando que no es un programa para cambiar de parejas.

## **METAS LOGRADAS**

Logramos certificar 300 Padres de Familia y alfabetizamos a tres que hoy están estudiando la Preparatoria. Viendo el interés de los Padres de Familia por seguir avanzando en su transformación, nos solicitaron seguir estudiando la Preparatoria, la realidad es que pensamos dar inicio con solo 300 personas, pero en menos de un mes vimos que ellos mismos promocionaron el Programa UNIDOS NOS PREPAramos y con la gran sorpresa que empezaron a inscribirse familias completas.

Aunado a este proyecto, el Programa de Dirección de Salud contempla estrategias para detener el aumento desordenado de uso y abuso de alcohol atendiendo los factores de riesgo más frecuentes.

-Creación de una Red Municipal para ofrecer Prevención-Detección Oportuna-Tratamiento-Rehabilitación, Concientización y también investigación.

Se realizó una encuesta a todos los estudiantes de este gran proyecto y el resultado que arrojó dicha encuesta fue que 422 dejaron de ser bebedores ocasionales por utilizar el sábado para estudiar en lugar de consumir bebidas embriagantes, esto representa un 70%.

Otros logros, el 92% manifestó sentir autoestima y seguridad.

El 100% reporta una mejor integración familiar.

El 14% solicitó en su empresa apoyo para subir de puesto ya que va a concluir sus estudios de Preparatoria.













